







NP 26 / 23 Federación Insular de Automovilismo de La Palma Campeonato de Promoción SPAR La Palma

Jesús Pérez, nuevo líder del Campeonato de Promoción SPAR La Palma

6/6/2023

Acompañado por Alexander Melián, el del Skoda Fabia N3 logró una importante victoria en el 49 Rally Senderos de La Palma. Sergio Rodríguez y Carlos Hernández, sobre un Citroën Saxo VTS, fueron segundos, la misma posición que ocupan en el certamen promocional de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma y que con la cita organizada por la Escudería La Graja ya ha celebrado las dos primeras pruebas del año.

El pasado fin de semana, el Campeonato de Promoción SPAR La Palma vivió su segundo capítulo de la temporada. El 49 Rally Senderos de La Palma reunió a cuatro equipos del certamen promocional de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP), los cuales tenían por delante la primera de las dos citas de máximo coeficiente (2), por lo que sumar puntos en la prueba con base en Los Llanos de Aridane era casi una obligación para ellos.

Y después de los once tramos cronometrados, los que mejor partido sacaron a esta prueba fueron Jesús Pérez y Alexander Melián. Con un Skoda Fabia 1.2 TSI lograron una victoria cómoda a razón de los segundos clasificados -más de cinco minutos-, lo que se tradujo en una cosecha más que productiva. Así, Jesús Pérez cuenta ya con 112 puntos, cinco más que su inmediato perseguidor.

Sergio Rodríguez, primer líder de la temporada tras vencer en la Subida San Isidro, cuenta ahora con 107 puntos. Junto a Carlos Hernández, el del Citroën Saxo VTS se mantiene en la pelea por el título en el Campeonato de Promoción SPAR La Palma, un certamen que apenas ha disputado un cuarto de su curso.

Iván Galván y Omar Ferraz, sobre un Renault Clio Williams, tuvieron que abandonar, pero se mantienen en la tercera plaza de la provisional con 37 puntos. El mismo camino siguieron Janet Antúnez y Aitana Díaz, a las que la rotura del motor de su Nissan Micra les ha privado de colarse en el podio del campeonato promocional. Se quedan, de momento, con 35 puntos.

Por último, Josué Díaz (Volkswagen Golf GTI), ausente en el Rally Senderos de La Palma, se mantiene en la quinta posición con 31 puntos en su casillero.

Así, el Campeonato de Promoción SPAR La Palma volverá a llamar a la puerta en menos de un mes, justo cuando la Subida Las Caletas, en Fuencaliente, se ponga en marcha, escenario en el que entrarán en juego los puntos que ofrece su coeficiente 1.